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AISN NEWSLETTER 30
WEDNESDAY, MAY 3RD, 2023



UPCOMING DATES TO REMEMBER



WEEK OF MAY 8TH

SCHOOLWIDE MAP TESTING



THURSDAY, MAY 11TH
PRE-K FIELD TRIP



WEDNESDAY, MAY 17TH - 6:00 P.M.

BOARD MEETING AND BOARD ELECTIONS
IN THE AISN LIBRARY



THURSDAY, MAY 18TH
INTERNATIONAL DAY

5:00 - 7:00 P.M. ON THE AISN CAMPUS



THURSDAY, MAY 25TH
AFRICA DAY - NO SCHOOL



TUESDAY, MAY 30TH

8;00 - 9:00AM
COFFEE AND MEET THE NEW DIRECTOR

ALL PARENTS INVITED



WEDNESDAY, MAY 31ST
SCHOOL ASSEMBLY AT 9:40 A.M. 



SATURDAY, JUNE 10

GRADUATION



FIRDAY, JUNE 16
LAST DAY OF SCHOOL

CANDIDATES FOR SCHOOL BOARD MEMBER ELECTIONS:  Dr. Leila Bouamatou, current
AISN Board member and mother of Mohamed and Meouloud, has agreed to again run for the
Board's open seat.  There are no candidates for the American open seat to the Board. Voting will be
conducted through paper ballots at the Wednesday, May 17th's Board meeting.

Dear AISN Community,

Our kindergarten through 12th grade students will take their MAP
(Measure of Academic Progress) tests next week. It’s important to
remember that the MAP test is just one single data point, from one
day, in the students' 180 days of school. Sometimes students have
an off day and underperform expectations. Student progress is
measured by many tools including MAP tests, formative
assessments, summative assessments, and teacher observation.

For students to perform their best on their tests, some testing tips
include:
1. Get a good night’s sleep before the test.
2. Eat a healthy breakfast.
3. Be to school on time so you are not starting your test late.
4. Bring a healthy snack and lunch to eat throughout the day as
some testing are scheduled in the afternoon.
5. Make sure you have your water bottle with you at school to
keep yourself hydrated during the test.
6. Don’t get stressful about performing well – all students should
just do their best.

Testing will start on Monday, the 8th, and go through the entire
week with one test per day.

Please let me know if you have any questions regarding MAP
testing.

Ms. MaryAnn
Director@aisnmauritania.com



TALENT SHOW RECAP: on Thursday, April 27th, AISN celebrated the 
 Talent Show. It was a fun filled evening in which AISN students, teachers
and parents showed that they indeed have talents. The performances
included singing, dancing, drawing, gymnastics, fashion design, drumming
and more.  Thank you to Mr. Papis for taking the time to work with all the
participants. A huge thank you to all the parents who honored us with
their presence.  Check out the pictures below for all the entertainment.



 

AISN's MONTHLY ASSEMBLY: On Friday, April 28th, grades 2-3
entertained us with a great presentation on the importance of protecting
our home, planet earth and the different routines and lifestyles that will
ensure  that each and everyone of us will take the responsibility and play
his/ her role. Kudos to Mr. Papis and Ms. May for putting together such a
rich and well prepared presentation. Check out the pictures below. 



INTERNATIONAL DAY 2023: Is scheduled for Thursday, May 18th from
5:00-7:00 p.m. on the AISN campus. Students are asked to go home and come
back to school at 05:00 p.m. This is a great opportunity for AISN students,
teachers, parents and community to represent their countries and cultures by
dressing traditionally, displaying their home country's arts and crafts and
taking part of the flag parade. Each classroom will focus their presentations on
various multicultural and international activities to share with the community.
The event will be wrapped up with a tasty buffet from all around the world.
The nationalities'/food contribution form is attached to this week's email and
was sent home with the youngest child in each family. Please be sure to fill it
out and send it back to school no later than Friday, May 5th.

PRE-K LEARNS TRANSPORTATION DURING FRENCH CLASS:
Preschoolers were learning about different kinds of transportation in French
class. They enjoyed making sail boats using varoius craft materials.
Moreover, they were very exited seeing their boats float  in the water. So
much learning and fun! Check out the pcitures below.

NARRATIVE WRITING IN GRADES 2-3:   2nd and 3rd graders have been
focused on learning NARRATIVE WRITING. They enjoyed having a
project called “Story Board That”. This project helps students keep track of
a narrative's main ideas and supporting details by having them illustrate the
story's important scenes. Students presented their Storyboards by reading
their texts aloud to their classmates. Kudos to you grades 2-3!

MATH PROBLEM OF THE WEEK:  Clara and Ryan both participated this week with Ryan winning
the Oreos!  Keep up the good work!

Parallel lines have so much in common … It’s a shame they’ll never meet.
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HEBDOMADAIRE D'AISN  30
MERCREDI, 03 MAI, 2023



DATES À RETENIR



SEMAINE DU 8 MAI

TEST DE MAP DANS L'ENSEMBLE DE L'ÉCOLE



JEUDI 11 MAI
SORTIE SCOLAIRE POUR LES ÉLÈVES DE

MATERNELLE



MERCREDI 17 MAI - 18H00
RÉUNION DU CONSEIL D'ETABLISSEMENT ET
ÉLECTIONS DU CONSEIL D'ETABLISSEMENT

DANS LA BIBLIOTHÈQUE D'AISN



JEUDI 18 MAI
JOURNÉE INTERNATIONALE

17 H 00 - 19 H 00 SUR LE CAMPUS D'AISN



JEUDI 25 MAI
JOURNÉE DE L'AFRIQUE - PAS D'ÉCOLE



MARDI 30 MAI
8H00 - 9H00

CAFÉ ET RENCONTRE AVEC LE NOUVEAU
DIRECTEUR

TOUS LES PARENTS SONT INVITÉS



MERCREDI 31 MAI
ASSEMBLÉE MENSUELLE À 9H40 



SAMEDI 10 JUIN

REMISE DES DIPLÔMES



VENDREDI 16 JUIN
DERNIER JOUR D'ÉCOLE

CANDIDATS AUX ÉLECTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D'ETABLISSEMENT  DE
L'ÉCOLE :  Leila Bouamatou, membre actuel du conseil d'établissement d'AISN et mère de
Mohamed et Meouloud, a accepté de se présenter à nouveau pour le siège ouvert au Conseil
d'établissement.  Il n'y a pas de candidat pour le siège américain au Conseil d'établissement. Le vote
se fera par bulletins de vote papier lors de la réunion du conseil d'établissement du mercredi 17 mai.

Chère communauté d'AISN,

Nos élèves de la maternelle à la terminale passeront leurs tests
MAP (Measure of Academic Progress) la semaine prochaine.  Il est
important de se rappeler que le test MAP n'est qu'un seul point de
données d'un jour sur les 180 jours d'école des élèves.  Parfois, les
élèves ont une journée creuse et leurs résultats sont inférieurs aux
attentes. Les progrès des élèves sont mesurés par de nombreux
outils, notamment les tests MAP, les évaluations formatives, les
évaluations sommatives et les observations des enseignants.

Pour que les élèves donnent le meilleur d'eux-mêmes lors des tests,
voici quelques conseils :
1. Passez une bonne nuit de sommeil avant le test.
2. Prendre un petit-déjeuner sain.
3. Arrivez à l'heure à l'école pour ne pas commencer l'examen en
retard.
4. Apportez une collation et un déjeuner sains à consommer tout
au long de la journée, car certains examens auront lieu l'après-
midi.
5. Assurez-vous d'avoir votre bouteille d'eau avec vous à l'école
afin de pouvoir boire pendant l'examen.
6. Ne pas se  stresser pour obtenir de bons résultats - tous les élèves
doivent simplement faire de leur mieux.

Les tests commenceront le lundi 8 et dureront toute la semaine, à
raison d'un test par jour.

N'hésitez pas à me contacter si vous avez des questions concernant
les tests MAP.

Mme MaryAnn
Director@aisnmauritania.com



RECAPITULATIF DU SPECTACLE DES TALENTS : le jeudi 27 avril,
AISN a célébré le spectacle des talents. Ce fut une soirée très amusante au
cours de laquelle les élèves d'AISN, les enseignants et les parents ont
montré qu'ils avaient des talents, qu'il s'agisse de chant, de danse, de
dessin, de gymnastique, de stylisme ou de tambour. Merci à M. Papis
d'avoir pris le temps de travailler avec tous les participants. Consultez les
photos ci-dessous pour tout le divertissement.

 

ASSEMBLÉE MENSUELLE DE L'AISN : Le vendredi 28 avril, les élèves
des classes 2 et 3 nous ont divertis avec une excellente présentation sur
l'importance de la protection de notre maison, la planète Terre, et sur les
différentes habitudes et modes de vie qui permettront à chacun d'entre
nous d'assumer ses responsabilités et de jouer son rôle. Félicitations à M.
Papis et à Mme May pour avoir organisé une présentation aussi riche et
bien préparée. Regardez les photos ci-dessous.



JOURNÉE INTERNATIONALE 2023 : La journée internationale 2023 est prévue le
jeudi 18 mai de 17h00 à 19h00 sur le campus d'AISN. Les élèves sont priés de
rentrer chez eux et de revenir à l'école à 17h00. C'est une excellente occasion pour
les élèves, les enseignants, les parents et la communauté d'AISN de représenter leur
pays et leur culture en s'habillant de manière traditionnelle, en exposant l'art et
l'artisanat de leur pays d'origine et en prenant part au défilé des drapeaux. Chaque
classe concentrera ses présentations sur diverses activités multiculturelles et
internationales à partager avec la communauté. L'événement se terminera par un
buffet savoureux provenant des quatre coins du monde. Le formulaire d'inscription
est joint à l'e-mail de cette semaine et a été envoyé à la maison avec le plus jeune
enfant de chaque famille. Veillez à le remplir et à le renvoyer à l'école au plus tard le
vendredi 5 mai.

Les élèves du préscolaire apprennent les moyens de transport en classe de
français : Les élèves du préscolaire ont appris les différents types de
transport en classe de français et se sont amusés à fabriquer des voiliers à
l'aide de divers matériaux de bricolage. De plus, ils étaient très excités de
voir leurs bateaux flotter dans l'eau. Veuillez voir les photos ci-dessous.

ÉCRITURE NARRATIVE EN 2e ET 3e ANNÉES : Les élèves de la 2e et 3e
années ont appris à écrire des récits narratifs. Ils ont apprécié le projet "Story
Board That". Ce projet aide les élèves à garder une trace des idées principales
d'un récit et des détails qui l'étayent en leur demandant d'illustrer les scènes
importantes de l'histoire. Les élèves ont présenté leurs Storyboards en lisant
leurs textes à haute voix à leurs camarades de classe. Bravo aux élèves des
classes 2 et 3 !

PROBLÈME MATHÉMATIQUE DE LA SEMAINE :  Clara et Ryan ont tous les deux participé cette
semaine et Ryan a gagné les Oreos !  Continuez à bien travailler !

Les lignes parallèles ont tant en commun... Dommage qu'elles ne se rencontrent jamais.


